

＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊
キッズ巡回サッカー教室



石和第三保育所(笛吹市)



2014年10月17日金曜日開催

萩原先生 荻野先生 石原先生から・*。*＊・☆。参加園児数 30名

最初から最後まで子供達が、楽しそうに笑顔いっぱいに取り組んでいて良かったです。又、初めのボール遊びで色々な動きをして子供達が十分に楽しむ事が出来たので、普段おとなしい子供もその後のミニゲームで活発にゲームを楽しむ姿が見られて嬉しかったです。(萩原先生より)

子供と一緒に参加し、楽しませていただきました。ボール1つで色々な動きや遊びをし、その後のゲームまでとても良い流れで良かったです。障害の子供にもしっかりと配慮いただき、ありがとうございました。(荻野先生より)

いつもサッカーに誘っても嫌がる子も、自分からボールを触ろうとする姿が見られて良かったです。ボール遊びにも積極的に参加していて、今度ボール遊びをする時には真似したいと思いました。(石原先生より)



こんにちわ～(^v^) 石和第三保育所のみんな、元気になっていますか??
寒くなってきましたが、しみずコーチ・ねずみコーチは外で元気に頑張っています。
みんなが仲良しで活発なお友達が多くいました。
普段から外遊びが好きな子が多いみたいで、様々な動きが、出来るお友達が多かったです。
ボール取りゲームでは白熱した戦いがみれました。
負けて悔しがるお友達、勝って大喜びをしているお友達など、子供の姿をみて勉強させられました。
サッカー大会には「優勝」出来るよう頑張ってください。応援してます(*_*)
みんなで仲良く、寒い日が続いていますが、外遊びを楽しんで下さい。
給食も残さず食べてね(*_*) また、コーチたちとサッカーしようね\(^o^)/

ねずみコーチより



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**